



# みどりの丘

令和6年6月3日号  
伊勢崎市立  
あずま南小学校通信



先月は、5月とは思えない真夏日となるなど、目まぐるしく天候が変わる月でした。WBGTの数値を見ながら日陰で遊ぶように声をかけていますが、暑さに負けず、元気に校庭で遊ぶあずま南小の子どもたちです。

5月17日の引き渡し訓練も実施することができました。教室からの避難経路を再確認し、災害や事件などが起き児童の安全確保を要する場合に、保護者の方へ確実に引き渡せる際の確認ができました。ご協力ありがとうございました。

6月は、水泳の授業が始まります。水着等の準備ではお世話になります。児童の健康と安全を第一に考え実施していきたいと思っております。お子さんの健康状態に十分注意していただき、水泳学習が安全に行われますよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

## 熱中症予防、ご協力をお願いします！

☆日中の気温が25℃を超える日も増え、朝晩と日中の寒暖差が大きく、体調を崩しやすい時期です。暑さに慣れていない時期とマスク着用により熱の放散が妨げられることなどにより、熱中症の危険性が高くなります。熱中症予防のご協力、よろしくお願いいたします。

- ①朝食をしっかり食べる
- ②睡眠をたっぷりとる
- ③登校前の健康観察
- ④水分補給(水筒の持参)
- ⑤休み時間や登下校時の帽子着用



\*裏面もご覧ください

## 6年生 修学旅行～鎌倉・横浜～ 行ってきました！

修学旅行では、持ち物の準備など、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。修学旅行(校外学習)は、小学校学習指導要領の特別活動、「学校行事(4)遠足・集団宿泊的行事」に位置付けて設定しています。その内容は、「見聞を広め、自然や文化に親しむこと」「よりよい人間関係を築くこと」「公衆道徳の体験を積むこと」です。校内では学ぶことができなかったことをたくさん吸収できた修学旅行でした。ほかの学年も校外学習が始まります。ぜひ、多くの学びを得てほしいと思っています。



## 令和6年度 あずま南小学校学校運営協議会

5月23日(木)に第1回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会は、学校と保護者、地域住民等と信頼関係を深め、一体となって学校運営の改善や児童生徒の健全育成に取り組むことを目的としています。今年度も11名の委員の皆様をお願いをしました。多部田会長からは、「問題をみんなで共有しながら、地域が学校の応援団として活躍できればと思っている」とご挨拶いただきました。委員の皆様には、校内巡視をしていただき、子供たちの様子や校舎内を見ていただきました。

あずま南小は、コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)に移行して、10年目を迎えます。学校と地域が一体となって子供たちの豊かな成長を支え、地域とともにある学校づくりを進めていくために、ますます学校運営にお力添えをいただく予定です。



## 5・6年生プール掃除 がんばりました!

6月10日(月)にプール開きを行う予定です。5年生がプールサイドや更衣室の掃除、6年生がプールの壁面の汚れ落としをしました。とてもきれいになりました。プール掃除をしてくれた高学年のみなさん、先生方に感謝をして、安全に水泳の授業を行いたいです。



## 6月の行事予定

6月4~14日教育相談(5, 12を除く)  
6月12日(水)万引き防止教室(3年)  
6月12日(水)委員会  
6月13日(木)運動集会

6月19日(水)クラブ  
6月20日(木)児童集会  
6月21日(金)4年校外学習  
6月26日(水)1年しろつめ草の  
会

6月27日(木)たてわり活動  
5年臨海学校説明会  
\*保健関係の行事は各学年の  
お便りをご覧ください。

